



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

27.01.09

DIE LINKE.Rhein-Hunsrück erklärt Ihre Solidarität mit den Bürgerinitiativen gegen den Flughafenausbau sowie den Gruppen und Organisationen, die sich derzeit an Ort und Stelle mit großem persönlichen Einsatz gegen die Rodung des Kelsterbacher Waldes wehren.

Wir verurteilen das Vorgehen der Fraport sowie das Vorgehen der hessischen Landesregierung, die in gewohnter Manier das Wohl der Bevölkerung und die Erfordernisse des Umwelt- und Klimaschutzes den Interessen der Kapitaleigner unterordnen und in unverantwortlicher Art und Weise Presse- und Meinungsfreiheit mißachten .

Für ein Nachtflugverbot und gegen die Zerstörung des Kelsterbacher Waldes!

Mit solidarischen Grüßen

DIE LINKE.Rhein -Hunsrück